



Marché du Porc Breton

	Lundi 10 mars 2024	Jeudi 13 mars 2025
Cours	1.680 €	1.680 €
Variation	0	0
Amplitude de prix	1.680 € à 1.681 €	1.680 € à 1.685 €
Porcs invendus		1185
(prix départ)	Laiton : 32 € / porcelet : 2.20 €/kg	coches : 1.193 €

Moyenne 12 derniers mois
1.870 €

Moyenne cumulée 2025
1.684 €

Moyenne MPB 2024
1.898 €

Moyenne MPB 2023
2.115 €

En EURO	Allemagne	Espagne
Variation des prix étrangers	0	+0.028
Ecart prix étrangers / MPB	-0.098	+0.278

Variation prix UE

Danemark : 0 Italie : -0.011 Belgique : +0.03

Abattage la semaine 10 2024/2025
18 243 446
Variation année n-1
1.05 %

Semaine	Abattage	Abattage sem équivalente 2024	Poids chaud	Poids chaud semaine - 1	Poids chaud sem équivalente 2024
UNIPORC	353 705	345 372	97.17	97.30	96.46
PORELIA	15 621	15 877	98.22	98.72	96.49

Commentaire PORELIA

L'Espagne et les autres ...

L'écart de prix du porc ne cesse de s'amplifier entre L'Espagne et les autres places européennes.

3 cents sur le vif de hausse est à nouveau annoncé de l'autre côté des Pyrénées. La différence avec notamment l'Allemagne se rapproche des 40 cents. On assiste en ce moment à un marché Européen atypique.

Le Sud confirme une situation positive. Les abattoirs sont toujours demandeurs de marchandise. Leurs déboires sanitaires contribuent à limiter l'offre. Les importations de pays voisins se poursuivent. Les industriels dans leur course aux volumes réduisent leur marge car le prix de viande n'évolue pas pour l'instant. La concurrence avec les autres pays ne permet pas d'évolution.

Le Nord, à l'instar de l'Allemagne, peine à retrouver l'équilibre. Du surplus persiste dans le Nord du pays. La cotation n'évoluera donc pas encore cette semaine et l'impulsion sur le marché de la viande se fait attendre. Les Pays-Bas ont malgré tout repris 6 cents depuis 2 semaines pour rejoindre le prix français. Les Danois progressent légèrement mais restent bien en deca dans autres références.

Ailleurs, le continent Américain retrouve une progression de son cours. Les Etats-Unis voient leur marché de la viande progresser dans un contexte d'offre inférieure à 2024. Au Canada, la situation est semblable et leurs poids décrochent significativement. Seul le Brésil reste assez fortement baissier pour garder la compétitivité à l'export. Le continent asiatique, par l'intermédiaire de la Chine, est figé juste au-dessus des 14 CNY.

Cotation MPB : 1,680 euro (reconduction)

Ici, la conjoncture n'évolue toujours pas. L'offre suffit aux abattoirs. Ce jeudi à Plérin, 1700 porcs étaient à nouveau sans enchères. Malgré une situation qui s'améliore, le cours ne bouge pas. L'activité était tout de même en hausse la semaine dernière (354 000 porcs) et les poids régressent de 130 g.

Désormais, les attentions sont rivées vers le compteur. L'écart avec l'Espagne trouvera sa limite...



